



# 学校だより 笑顔輝く南っ子

上田市立南小学校 令和5年 10月17日

## 秋晴れの40周年記念運動会

9月30日は4年ぶりに感染症対策による制限のない運動会を開催することができました。この4年間、新しい運動会のあり方について模索してきました。そして、今年度は半日開催の日程で、各学年が工夫を凝らして競技を行いました。多くの保護者や地域の皆様に見守られ、たくさん応援していただき、子どもたちは大きな達成感を味わうことができました。本当にありがとうございました。



## 各種行事も順調に行われています

運動会だけでなく、計画されていた各種行事も順調に進んでいます。2学期だけでも、夏休み明けの低学年「川遊び」「交通安全教室」、各学年「社会見学」など、様々な行事が学校内外で実施されています。今後も、老人ホームや保育園との交流・みなみチャレンジ教室など、地域の皆様と共に学ぶ機会も計画されております。

このような経験は、子どもたちにとってかけがえのないものです。感染症対策による行動制限が緩和された今、このような活動をさせていただいていることに感謝しながら、子どもたちの学びを大切にしていきたいです。



1・2年生 川遊び



5年生 高原学習



6年生 社会見学



1・2年生 歩行訓練



5・6年生 自転車乗車訓練



5年生 稲刈り

## タイムカプセル掘り起こし事業

いま ねんまえ みなみしょうそうりつ しゅうねん きねん  
 今から30年前に南小創立10周年の記念  
 じぎょう 事業としてタイムカプセルが埋められました。今年  
 はそのかいふう やくそく とし 開封を約束した年であり、PTA3役のみな  
 さん にごじんりょく いただき、掘り起こしイベントを10月14日に企画していただきました。この30年間で  
 おお せいちよう 大きく成長したトチノキの根におおわられたカプセルは、しゅうき 重機を使って1時間半かけてようやく掘り起  
 こすことができました。

たいいくかん 体育館でのかいふう イベントは、すうひやくにん みなさま あつ 数百人の皆様にお集まりいただき大盛況でした。とうじ 当時のクラスメイトが  
 あつ 集まり懐かしい思いで話しに花を咲かせる場面もたくさん見られました。



### ～今後の予定～

- 10月23日(月): なかよし月間(～11月17日)
- 25日(水): 40周年記念航空写真撮影
- 26日(木): 6年生連合音楽会
- 28日(土): みなみチャレンジ教室
- 11月 2日(木): 参観日・PTA 人権講演会
- 8日・9日: 6年生修学旅行
- 15日(水): グッドメディアデー
- 17日(金): 四中区人権同和教育研修
- 28日(火): 避難訓練

もちかえり いただいたかかったカプセルの中身 なかみ  
 については学校で保管し、一部子どもたちのた  
 めにてんし 展示させていただいております。

とうじ 当時の関係者で、当日出席できなかった  
 みなさま 皆様は、遠慮なく学校にお問い合わせください。



上田市立南小学校  
 教頭 小澤正行  
 TEL 25-3721